



En la ciudad de Paraná, a los dieciséis días del mes de septiembre del año dos mil veintitrés, en el Salon de Actos de la Escuela Normal Superior José maría Torres sito en calle Corrientes y Urquiza y siendo las 8.15 hrs. Se inicia la asamblea anual ordinaria del Colegio de Psicólogos de Entre Ríos de manera presencial y virtual.

Orden del día de la Asamblea:

1. Designación de 2 asambleistas para firmar el acta.
2. Lectura y aprobación del acta de asamblea anterior.
3. Lectura y aprobación de la memoria institucional.
4. Lectura informe síndicas.
5. Lectura y aprobación del balance.
6. Elección de síndicos/as
5. Elecciones de autoridades para el nuevo período.
7. Cierre de asamblea

Nicolás Kletzky: ¿Estamos? Buenos días. ¿Qué tal? ¿Se escucha ahí?

Diego: Sí, Nicolás, se escucha bien.

Nicolás Kletzky: Perfecto. Bueno. Estoy esperando un poquito que se acomode acá la gente y comenzamos. Bien, buenos días a todos y todas. ¿Cómo están? En primer lugar, informar que la asamblea arrancó a las ocho y media porque no contábamos con el cuórum insuficiente de gente y como versa la ley, se arranca media hora después con la gente que esté presente en ese momento.

Así que, en primera instancia, agradecimientos. Le queremos agradecer a la junta electoral, quienes han hecho una tarea a pulmón muy potente. Estamos sumamente agradecidos del laburo y el trabajo que vienen haciendo. A los asesores. A los asesores legales, informáticos y contables del colegio. A los empleados administrativos que vienen trabajando arduamente durante estos meses tanto con el consejo directivo como con todo el colegiado de matriculados y matriculadas y, por supuesto, a los colegas y a las colegas presentes, tanto de manera presencial como de manera virtual.

En primera instancia, para las personas que están acá presentes, aclararles que hay un sistema de wifi. Hay un sistema de wifi acá para que puedan conectarse y votar. La sala de votaciones está abierta. Ya les explico bien cómo generar la votación. El wifi acá para que puedan acceder es "Normal". "Normal" es el nombre. La contraseña, "Escuela2023". Escuela, la primera E con mayúscula, para que puedan acceder y no tengan que hacer uso de sus datos.

Ahí está. Bien, paso a explicarles un poquito acerca de las votaciones para que se entiendan. Cualquier cosa, si no queda claro, por favor, pregunten. Bien. La votación, hay dos votaciones distintas. En primera instancia, la votación de las listas, ustedes pueden acceder mediante el sistema de gestión por el cual cargan las órdenes, pagan la cuota de matrícula, solicitan certificados, que es gestión punto COPER punto org punto ar. En ese apartado les va a aparecer un punto que dice "Elecciones". Seleccionan una de las listas, les va a decir "¿Está de acuerdo en votar la siguiente lista?" Se vota. Una vez que emiten el voto, cuando les aparezca otra vez para votar, no se los va a permitir. Le va a decir "Usted ya votó". No van a aparecer resultados mientras ustedes voten. Los resultados van a estar a la una de la tarde, cuando se cierre la elección. Como les dije recién, ya se encuentra habilitado el sistema de gestión para que ustedes puedan votar. Eso es para las listas. Bien.

MARTA MARIA DEL HUERTO ALARCON
REG. NOT. N° 144 DPTO. PARANA
ESCRIBANA

2
mef

La gente que está acá presente en la Escuela Normal, si quiere pedir la palabra, por favor, simplemente levante la mano y acérquese aquí porque si no, no se escucha. ¿OK? No les podemos pasar el micrófono porque no escucha la gente que está conectada. ¿Perfecto? Bueno, bien. Siguiendo con esto... Sí, arrimate, por favor. Pero arrimate, por favor, José, porque no se escucha.

José: Que repitas el wifi.

Nicolás Kletzky: Ah, el wifi. OK. Lo repito. El wifi lo pueden encontrar acá como "Normal". Esa es la red. La contraseña es "Escuela 2023". La primera E con mayúscula. Bien. No, no, por favor. Bien, eso con respecto a las elecciones.

Ahora bien, con respecto a la asamblea, estamos utilizando el sistema que venimos utilizando en las últimas asambleas virtuales, que es el sistema de Sinexis, al cual ustedes pueden entrar. Les pedimos que generen su código Token que, si no lo han generado, lo pueden generar en este momento. Con el código Token ustedes van a entrar a la sala de votación que es el enlace que se mandó por internet, que acá lo va a pasar Diego por la pantalla para la gente que está presente. La gente que está conectada la va a poder ver a la dirección y ahí, en la medida que vayamos mencionando, van a poder ir votando y con eso queda registrada su asistencia a la asamblea. ¿OK? También les pido... Acá me está me está llegando el chivo que, por favor, tengan paciencia con respecto al sistema de gestión. Simplemente demora un poco en cargar, pero terminan pudiendo votar. Prueben un par de veces, por favor. También la gente que está acá presente en la normal, por favor, no se conecte al streaming porque no tiene sentido. Hace acople. Así que simplemente pueden escuchar directamente desde acá del micrófono. ¿Bien? ¿Alguna pregunta con respecto a esto de la gente que está acá presente?

OK. Con respecto al pedido de palabra para aquellas personas que están conectadas, van a poder mandar un mensaje de WhatsApp como se viene haciendo en las otras asambleas y se les enviará el enlace para que se unan al streaming y, en la medida que vaya habiendo gente en sala, los vamos a habilitando para que puedan hablar. ¿OK? El número también va a aparecer acá en pantalla. Diego, vos ahora carga el número, por favor, y también la página. Bien. OK.

Una aclaración más en relación al sistema de gestión y a las elecciones. En acuerdo con la junta electoral, entre las dos listas, en una reunión en la que estuvimos los candidatos a presidente, los fiscales y apoderados legales, se acordó la posibilidad de que haya un perito informático para asegurar la transparencia en lo que es las elecciones y, de esa manera, transmitirles la tranquilidad de que en este momento se está peritando, que el sistema ya fue peritado previamente para evitar cualquier tipo de sospecha y que la elección también sea más transparente. ¿OK? Por las dudas, lo aclaro. Cualquier cosa, se acercan y preguntan.

Vamos a arrancar, entonces, con el primer punto de la asamblea. No hay ninguna pregunta acá al respecto de esto, ¿no? Perfecto. Bien, el primer punto es la designación de dos asambleístas para firmar el acta. Las primeras dos personas, por favor, que se ofrezcan para firmar el acta de esta asamblea. Después tienen que pasar simplemente por el colegio cuando se les informe que está el acta y firmarla. ¿Algún voluntario? Acá Lucas Barrios, ¿y? Lucas Barrios, ¿podés decir tu número de matrícula? 2673, la matrícula de Lucas Barrios. Y... León Pavé Pagés, 2409 el número de matrícula. Bien, perfecto.

Pasamos, entonces, al segundo punto. A ustedes dos se les va a avisar cuando esté el acta lista para firmar. Perfecto. Bien, pasamos al segundo punto, entonces. Lectura y

3
 mef

aprobación del acta de la asamblea anterior. En primera instancia, recordar que, según la reglamentación vigente, no vamos a leer los documentos que ya fueron cargados con anterioridad y han tenido tiempo para leerlos, para que no perdamos toda la mañana. Simplemente abro por si alguien quiere hacer algún comentario de la asamblea, del acta de la asamblea anterior o simplemente pasamos a la elección. Espero un minutito si alguien de acá de los presentes o conectados quiere pedir la palabra. Acá me van a informar si alguien la pide por WhatsApp. ¿No la pidió nadie?

Bien, no ha llegado ningún pedido en relación al acta de la asamblea anterior. Entonces, voy a pasar directamente a mocionar por que se apruebe el acta de la asamblea anterior. Mocionan por que se apruebe el acta de la asamblea anterior. Van a tener dos opciones en el sistema de Sinexis: aprobación o no aprobación del acta. Pueden entrar a votar con el código Token a la página de Sinexis. Aquellas personas que estén presentes y no puedan ingresar desde sus teléfonos, con el wifi pueden ingresar ahí.

Diego: Nico, todavía no, por favor. Dame un segundo. Yo te aviso cuando esté lista la sala de votación.

Nicolás Kletzky: Dale, dale.

Hombre 1: Hay que habilitarla para que ponga las opciones. Aclará que en el lugar donde sacaron el Token, abajo dice "Votaciones" y ahí tienen que entrar.

Diego: ¿La marca temporal sería "Aprobación acta anterior"?

Nicolás Kletzky: Correcto, Diego. Les aclaro que en el mismo lugar donde sacaron el código Token, abajo dice "Sala de votación". Ingresan el código Token y les van a aparecer las opciones cuando Diego ahora habilite.

Diego: Bien, les pido que ingresen cuando nosotros les confirmemos que está habilitada la sala. Yo... En cada votación, yo voy a abrir el micrófono mío y les voy a decir que está habilitada la sala de votación, como en este caso. Digo, para que no les dé error el sistema. A partir de este momento, ya está habilitada la sala para votar la aprobación del acta anterior. Van a encontrar tres opciones: voto positivo, voto negativo y abstención. Pueden empezar a votar a partir de ahora.

Nicolás Kletzky: Esperemos un minutito porque están terminando de votar. ¿Sí?

Diego: Bien, Nicolás, te doy el resultado.

Nicolás Kletzky: Dale.

Diego: Tenemos 316 votos. 259 votos positivos, cinco negativos y 52 abstenciones. Repito, 259 votos positivos, cinco negativos y 52 abstenciones.

Nicolás Kletzky: Perfecto. Se aprueba, entonces, el acta de la asamblea anterior. Pasamos a lo siguiente.

¿Anahí? Perdón, perdón. Arrimate un segundo. Dicen acá que estaba saturado el sistema, que no pudieron votar acá algunas personas.

Diego: Aclará, por favor, si están hablando de la votación del acta a través de la asamblea o de la votación.

Nicolás Kletzky: Del acta. Del acta. Perdón, Anahí. Si querés, podés acercarte ahí a computadora a votar.

Hombre 1: Sí, vamos a dar un poco más de tiempo, de última, para votar.

4

Nicolás Kletzky: Dale. Dale, perfecto. Bien.

Hombre 1: Bien, sí. Habilemos la votación. ¿Por cuánto? ¿Cinco minutos?

Nicolás Kletzky: Sí.

Hombre 1: Por cada moción, claro, que... Sí.

Nicolás Kletzky: Bien, perfecto. Algunas aclaraciones otra vez con respecto a lo formal. Sean pacientes, por favor. Esperen un segundo. Ya los va a dejar votar. Si no, vuelvan a probar. Refresquen la página. El sistema. Tienen hasta la una de la tarde para votar. No se preocupen que hay tiempo, pero les pido, por favor, paciencia. Simplemente... Solamente está andando lento, pero está funcionando el sistema correctamente. ¿Bien? Les vamos a dar un poquito más de tiempo para el voto de las mociones, también, así no se satura.

Por otro lado, en relación también a lo formal, les recuerdo que, según el reglamento aprobado en la última asamblea, cualquier moción que no guarde relación con el orden del día se va a pasar para el final, cosa de abordar los puntos del orden del día y posterior abordar aquello que no tenga relación. Eso es lo que se acordó en el reglamento. ¿Bien? OK.

Paso entonces al siguiente punto, que tiene que ver con la aprobación de la memoria institucional. ¿Algún comentario al respecto de la memoria institucional? También tomamos un minuto si alguien quiere hacer algún comentario de la memoria o si piden la palabra de manera virtual. Diego, vos avisame si hay alguien en la sala. Acá se les está mandando los enlaces a las personas que quieren ingresar. Aquellas personas que estén conectadas de manera virtual pueden solicitar la palabra al número de celular que aparece en la pantalla. Las personas que están presentes, como les dije, se pueden acercar y hacer el comentario.

Diego: Nicolás. ¿Me escuchan allá?

Nicolás Kletzky: Sí, se escucha.

Diego: Bien. Voy a actualizar la información de la votación que todavía está abierta. La aprobación del acta anterior. Tenemos ahora 468 votos. 379 positivos, 9 negativos y 80 abstenciones.

Nicolás Kletzky: OK.

Diego: Siguen entrando votaciones. En algún momento vamos a tener que cortarlo para poder pasar a la siguiente.

Nicolás Kletzky: Cerrá la votación, Diego. Y pasamos al siguiente punto.

Diego: OK. Bien, para preparar la siguiente votación, ¿la marca temporal cuál sería?

Nicolás Kletzky: Podés ir preparando la siguiente, que sería la aprobación de la memoria institucional. Estamos esperando, igual, si hay algún pedido de palabra acá. Presencialmente no y el enlace tampoco.

Hombre 1: No aparece el WhatsApp para enviar el enlace.

Nicolás Kletzky: Aguarden un segundo.

Hombre 1: Sí, hay que dictar el número nomás. Probá sacar el más 54. De última, mandá un mensaje de texto.

5

Nicolás Kletzky: Diego, ¿no hay nadie en la sala, entonces, para pedir la palabra?

Diego: No, negativo.

Nicolás Kletzky: Bien, pasamos entonces a mocionar. Mociono por que se apruebe la memoria institucional del periodo anterior. Avisá cuando esté habilitada la sala.

Diego: Sí. Entonces, ya está preparado. Está la sala habilitada para la aprobación de la memoria institucional. Van a encontrar, al igual que en la votación anterior, tres opciones. Voto positivo, voto negativo y abstención. Pueden comenzar a votar a partir de este momento.

Nicolás Kletzky: Les recuerdo, para la gente que recién ingresa acá al salón de la Normal, que pueden entrar con el código Token que hicieron en la sala de votación. Vamos a dar cinco minutos. Son ocho y cincuenta. Hasta las ocho cincuenta y cinco para votar.

Aquellas personas que estén aquí y no les funcione el sistema como recién se pueden acercar a la computadora, cualquier cosa, para entrar a la sala de votación. Sí, sí. Yo voy a volver a recalcar ahora. Ahora lo repito.

Les pido... ¿Hola, hola? Les pido paciencia también, por favor, con el sistema. Les repito para la gente que está ingresando. Tengan paciencia con el sistema de gestión que está funcionando. Está andando lento, pero está andando el sistema de gestión para llevar a cabo las elecciones. Este sistema para las mociones también, si no pueden ingresar, refresquen la página, por favor. Vuelvan a ingresar.

Diego: Nicolás, disculpame que interrumpo. Por los mensajes que estoy escuchando... que estoy viendo en la transmisión de YouTube, hay gente que está confundiendo las votaciones. Hay que aclarar que hay un sistema de votación para lo que es la parte de listas que es a través del que ustedes le llaman el sistema de gestión, y lo que estamos votando aquí en la asamblea es a través de otros sistemas y son votaciones distintas. Me parece que hay gente que se está confundiendo, está preguntando que no encuentra las listas en este sistema de votación. No sé si lo querés aclarar.

Nicolás Kletzky: Claro. Vuelvo a aclarar lo que se dijo al principio para la gente que recién ingresa. Por un lado, estamos votando la aprobación de la memoria institucional en el sistema Sinexis donde se aprueban las mociones, que para eso le solicitamos el código Token. Y por otro lado, las elecciones de listas se hacen en el sistema de gestión del colegio, al cual ustedes ingresan habitualmente con su número de matrícula para cargar órdenes, pagar la cuota, solicitar certificados, etcétera, que es la página del colegio. Ahí en la página de gestión del colegio se pueden votar las listas en el apartado de "Elecciones", entrando con su matrícula y contraseña. Por otro lado, está el sistema de Sinexis que es para votar las mociones, como por ejemplo ahora la memoria institucional. ¿OK? Si tienen alguna consulta los presentes acá en la Normal, por favor, acérquense, porque si no, no se escuchá.

Bueno, ¿siguen entrando votos, Diego?

Diego: Sí, todavía sí, pero te doy un resultado parcial. Tenemos 465 votos. 334 positivos, nueve negativos y 112 abstenciones. Repito, 344 votos positivos, nueve negativos. Esperamos, de todas maneras, un minutito más para aquella gente que no le quedó claro qué es lo que se estaba votando, más allá de que la tendencia ya parece irreversible. Esperamos un minutito más y ya cerramos la votación.

Nicolás Kletzky: Bien. Diego, ya podés tirar los resultados finales.

MARTA MARIA DEL HUERTO ALARCON
REG. NOT. Nº 144 DPTO. PARANA
ESCRIBANA

6
reaf

Diego: OK. Tenemos 499 votos. 369 votos positivos, nueve negativos. Repito, 369 votos positivos, nueve negativos y 121 abstenciones.

Nicolás Kletzky: Bien, perfecto. Se aprueba, entonces, la memoria institucional. Pasamos al siguiente punto.

Antes que nada, vuelvo a aclarar porque están preguntando mucho por el tema de las elecciones. El sistema de gestión está funcionando. Solamente está funcionando un poco lento. Por favor, tengan paciencia. Va a estar habilitado hasta la una de la tarde. Tengan paciencia, vuelvan a ingresar. Solamente está andando muy lento, pero está funcionando. Esperen, tengan paciencia, que los va a dejar votar. Eso para las elecciones, por las dudas.

Bien, pasamos entonces al siguiente punto, que tiene que ver con el informe de las síndicas. Ahí está... Bien. Anahí Ruiz Díaz, ¿podés acercarte acá? Si no, no se escucha. Algunas conclusiones en relación al informe, por favor.

Anahí Ruiz Díaz: Lo iba a leer.

Nicolás: No se puede, por reglamento.

Anahí Ruiz Díaz: ¿No se puede? ¿Ahora no? Bueno. No sé si alguien quiere hacer alguna pregunta, si ya lo leyeron. ¿Si alguien quiere hacer alguna pregunta?

Nicolás Kletzky: Esperamos un segundo por si alguien quiere hacer alguna pregunta. Acá en el salón, no. Esperamos a ver si alguien se mete en la sala. ¿Vos querés hacer una pregunta? Un segundo, que acá hay un comentario. Por favor, presentate con el número de matrícula.

José Sampaolo: José Sampaolo, 1228 mi número de matrícula.

Leí el informe de las síndicas. Muchas gracias. Me parece interesante esto que se plantea desde su conclusión, la posibilidad de... No sé si es que habría que llevarlo a una votación a la inscripción del periodo de trabajo de las síndicas, porque ellas plantean en este informe que, como está planteado en la normativa, no pueden completar solamente más que un periodo y que ellas están peticionando que fuesen dos periodos para poder seguir toda la gestión y no parte, porque si no, a partir de hoy tendría que venir un nuevo síndico, creo, y estarían en la misma situación, digamos, porque se perdería como el hilo.

Por otro lado, también quiero reforzar esto que ponen ellas en el informe, que parecería ser... Esto es un agregado mío. Que si bien en el balance, los números cerrarían o cierran, mejor dicho, está el problema de nuestra bendita inflación que hace que la nominalidad de los números pierda valor. Entonces ahí es donde cobra un poquito de sentido el reclamo de ellas. El reclamo de ellas acerca de profundizar un poco la información, porque es como muy expuesto. Ellas comentan, y a mí me parece lo mismo, que es muy global y frente a esta situación económica que estamos viviendo, sería, para tener mayor claridad todavía, profundizar en los pequeños detalles o detalles que no están contemplados en el balance. Si bien el balance cumple con las normativas actuales en la presentación de este tipo de informes, creo que se podría ampliar, porque no creo que esto vaya a cambiar. ¡Sí! Muchísimas gracias.

Nicolás Kletzky: Gracias a vos. ¿Algún comentario del informe de las síndicas? ¿Hay alguien en la sala, Diego?

Diego: No, en la sala no hay nadie.

Nicolás Kletzky: OK.

(7) reef

Diego: Hay comentarios en YouTube que, bueno, me imagino que lo están siguiendo desde administración, ¿verdad?

Nicolás Kletzky: Sí, sí. Bien. ¿Algún comentario?

Anahí Ruiz Díaz: Sí, el único comentario, bueno, con respecto a que también no hay una restricción para el uso de las arcas del colegio, entonces los presupuestos... Es entendible que, con la inflación y todo, pero nosotros recomendamos que se pudiera gestionar un monto del cual poder hacer uso en el colegio y el resto que, si son más grandes los montos, sean peticionados por asamblea, por votación, porque no hay una restricción de ningún tipo.

Y que también resulta llamativo, si bien el ejercicio terminó en febrero y bueno, en septiembre estamos en la asamblea. En todo este tiempo no lo pudimos controlar porque queda fuera del balance. Hubo seis renunciaciones en lo que fue este periodo de personas que estaban en representación del colegio. Por ende, los gastos de representación fueron menores, si bien por la inflación no pareciera, pero lo son, y creo que resulta significativo para los colegiados ya que tuvimos menos representación. La verdad que no sé. Tendrán que contestar acá si es por una cuestión de que no se llamó a que funcionaran esos lugares por la nueva reglamentación o por qué, pero tampoco fue comunicado y en la lista... En la página figura como que estaban en ejercicio y la realidad es que no. Entonces, creo que es significativo. No es lo mismo que voten diez personas y de eso saquemos el porcentaje que voten cuatro. Creo que resulta importante saber por qué, además, la mayoría son mujeres, las que renunciaron y lo que les quita representatividad siendo que la mayoría de las psicólogas somos mujeres.

Nicolás Kletzky: Gracias, Anahí. Bueno, contesto un poco la pregunta y también para que escuchen todos.

En primera instancia, hacer una pequeña aclaración. Hubo cuatro renunciaciones, correcto. Es así. No seis. Hubo cuatro renunciaciones.

Anahí Ruiz Díaz: Según la contadora, fueron seis.

Nicolás Kletzky: No. Cuatro renunciaciones. Cuatro renunciaciones hubo en la gestión. Yo por ahí por ahí quiero aclarar, les puedo nombrar estas personas que son...

Mujer 1: Fue en secretaría.

Nicolás Kletzky: Sí, sí, las... Está bien.

Mujer 1: En las secretarías que... Disculpen, buen día. Propongo nombrar las secretarías. Nombrar a los colegas y las secretarías.

Nicolás Kletzky: Renunció un vocal de contralor, una vocal de comunitaria, una vocal de científica y una vocal de comunicación. Correcto. Los motivos de las renunciaciones fueron motivos personales. Tengo acá las cartas de renuncia también de cada uno. Cada uno tuvo sus motivos.

Esto no es una cuestión indiferente a esta gestión, sino que, consultándole a los asesores que están en el colegio hace ya muchos años, prácticamente tanto los empleados administrativos... Es una cuestión también de la mayoría de las gestiones, que termina renunciando alguna cantidad de vocales producto de alguna cuestión familiar, laboral o personal.

Consideramos que los motivos personales son algo que tiene que informar cada colega que renuncia y no la gestión en general y esto, bueno, por supuesto que fue informado a



MARTA MARIA DEL HUERTO ALARCON
REG. NOT Nº 144 DPTO. PARANA
ESCRIBANA

las síndicas en la medida de que pidieron la información. Lamento que te hayan pasado el dato de que eran seis, pero te digo, son cuatro personas, justamente.

Anahí Ruiz Díaz: La contadora solamente nos pasó el número, no los nombres. De hecho, no estaban en ningún lado. No hubo... Porque no figura en ningún lado en la página, en ningún lado como para corroborar. También la otra síndica no está presente porque está internada por problemas de salud y ya venía con problemas, así que el trabajo de síndica resultó bastante difícil justamente por cuestiones personales. Y ya que vimos que no era representativo que estemos evaluando el proceso de acuerdo al año contable y no de acuerdo al año de la gestión. A las próximas personas que estén en este puesto les va a suceder lo mismo. Va a tener que controlar los primeros meses de una gestión anterior y no de la que va a ser de acuerdo al periodo anterior.

Nicolás Kletzky: Sí, es correcto. Como menciona la colega, justamente, es una sugerencia de la contadora, teniendo en cuenta que cuando asumimos como gestión, recuerden que fue en un contexto de pandemia donde la asamblea se tuvo que extender y, donde normalmente las asambleas se hacían en julio, había un periodo de aislamiento social preventivo y obligatorio, por lo cual se tuvo que extender hasta fines de septiembre. Por eso quedó ahí algo desbalanceado y por eso se están cumpliendo recién ahora los dos años de gestión y no en julio, como habitualmente fue en la historia del colegio.

Bueno, no sé. Más allá de eso, se toma esta sugerencia y se puede pensar en que el periodo de la síndica dure más tiempo. No sé, me gustaría escuchar algún tipo de asesoramiento en relación al reglamento. Ahí se acerca Daniel Gamero, asesor legal.

Daniel Gamero: Buenos días. Mi nombre es Daniel Gamero. Soy...

Nicolás Kletzky: No se escucha, Dani.

Daniel Gamero: Hola. Bueno. Buenos días. Mi nombre es Daniel Gamero, soy uno de los asesores legales del colegio. Nada, algunas declaraciones que son pertinentes, me parece.

En primer lugar... Me acerco un poco para que me vean. En primer lugar, aclarar que la ley del Colegio de Psicólogos es bastante clara con los roles en relación a los gastos dinerarios que ejerce la institución. A la asamblea, el órgano en el que estamos reunidos en este momento, le corresponde el control de los balances, es decir, un contralor después de que se hacen los gastos. La única visión que tiene la ley para dar una autorización desde la asamblea de los gastos tiene que ver con la compra de inmuebles por el gasto que eso implica, ¿no? Porque es un acto a disposición que es muy grande y que, en general, involucra un porcentaje grande de las arcas de la institución. Todos los demás gastos, según cómo está estructurada la ley, dependen del consejo del colegio. Por supuesto, una vez que hacen esos gastos, se hace este balance que es hacia atrás, para que pueda ser aprobado por la institución.

En el contexto de Argentina, con la inflación que tenemos, todo el mundo sabrá que planificar gastos de acá a un mes es complicado. Imagínense planificar gastos para seis meses o un año dentro de una institución de este tamaño, no solo por los gastos extraordinarios que pueden llegar a surgir, sino por el inherente cambio de la moneda que tenemos en Argentina. Entonces pensar en poner un límite dinerario semestral va a implicar hacer asambleas extraordinarias muy seguidas para actualizar esos montos.

Nicolás Kletzky: Quiero aclarar por ahí, también, que el tema de las asambleas



MARTA MANÁ DEL HUERTO ALARCÓN
REG. NOT. Nº 144 DPTO. PARANÁ
ESCRIBANA

es algo a tener en cuenta. Si por cada gasto extraordinario se hace una asamblea extraordinaria, representaría ya un coste importante para el colegio. Por eso, también, en las elecciones se eligen los representantes y con eso las personas que van a atribuirse la posibilidad de evaluar qué se hace con las arcas del colegio. Luego, después está en potestad de la asamblea ver el balance y decidir qué se hace con eso. En relación a este periodo que menciona la síndica, respecto a que queda sin su supervisión, digamos, correspondería que las próximas síndicas o síndicos sean quienes lo evalúen.

Diego Gamero: Una última cosa para aclarar es que la ley claramente estipula que hay vocales titulares y vocales suplentes. La previsión del legislador al poner vocales suplentes implica, justamente, que la posibilidad de que alguien renuncie por causas personales o laborales es intrínseca a la función pública. En este caso, con las renunciaciones que hubo, no se quedó el colegio sin vocales titulares ni sin titulares en los roles de la mesa ejecutiva. Por lo cual, desde lo institucional no hubo un problema.

Nicolás Kletzky: Bien. Gracias, Daniel. ¿Algún comentario más respecto a este informe? ¿Hay alguien en la sala pidiendo la palabra, Diego?

Diego: No, no hay nadie en la sala pidiendo la palabra. Solo aprovecho para aclarar unas cositas porque estoy escuchando... viendo en el chat que preguntan. Dicen que la sala está cerrada y efectivamente, en este momento no hay ninguna votación en curso que sea de la asamblea. La votación de las listas, que es por otro sistema, a través del sistema de gestión, eso está funcionando, pero en este momento la asamblea no está votando nada. Por eso está cerrada la sala de votación y, si ingresan, les va a decir que está cerrada la sala. Esperen hasta que se abra de nuevo la votación. Nada más. No hay nadie en la sala para hablar.

Nicolás Kletzky: Perfecto. Bueno. Pasamos, entonces, al siguiente punto, que tiene que ver justamente con el balance. ¿Bien? También ya fue puesto a disposición hace un mes el balance como para que se lo pudiera evaluar, teniendo en cuenta también las apreciaciones que recién hacía la colega, y entiendo que... Voy a dejar un minutito más porque está sumamente relacionado con el informe de las síndicas el tema del balance, por si alguien quiere hacer algún comentario, también, o si quiere entrar a la sala, y mientras tanto aprovecho para recordar una vez más el tema del sistema de elecciones y diferenciarlo del sistema de mocionar.

El sistema de Sinexis es para las mociones, como la aprobación del balance, la aprobación de la memoria, todo esto que estamos votando acá actualmente. Por otro lado, el sistema de gestión del COPER, que es el sistema habitual que usamos para la carga de órdenes, para solicitar certificados y para pagar la matrícula, es donde van a poder encontrar un apartado que sea para las elecciones. El sistema está funcionando de manera lenta. Les pido, por favor, que tengan paciencia y disculpen la insistencia, pero siguen consultando respecto a esto porque se está sumando gente nueva. También pueden solicitar la palabra en el número que aparece en pantalla en este momento. Las personas que se encuentran virtual, y las personas que se encuentran de manera presencial, pueden levantar la mano y acercarse.

Nicolás Kletzky: Bien. Acá no hay pedido de palabra. Bien. Tampoco han pedido la palabra por WhatsApp, así que voy a mocionar directamente el balance, porque entiendo que tiene una relación intrínseca con el informe que acaba de mencionar la colega.

¿Jesús? Sí, acá hay un pedido de palabra. Acercate.

Jesús López Germaná: Hola. Buen día a todos.

Nicolás Kletzky: Presentate, por favor.

Jesús López Germaná: Mi nombre es Jesús López Germaná, pro secretario actual de la gestión, matrícula 1785.

Respecto a lo que una colega mencionaba sobre la renuncia de profesionales dentro de la gestión, sí. Bueno, hay motivos que pueden ser personales, situaciones que hacen conflicto dentro del mismo órgano ejecutivo, diferencias también que pudieran ocurrir y que son motivos que hacen que se produzca una renuncia y consideraciones a tener en cuenta a futuro. Si bien mi participación en esta gestión fue de dos años, se ha aprendido mucho también.

La propuesta, si bien esto no está por reglamento, no está establecido en ley, es pensar también que, si llega a ocurrir en algún momento nuevamente, porque las gestiones están constituidas por personas y estas personas tienen intereses, bueno, tienen conflictos. Tienen lo que cada humano tenemos. Estaría bueno que se pueda pensar que, en el caso de una renuncia, tener antelación o anticipación y no que ocurra de un momento a otro, de un día para el otro. Entiendo que también a veces pueden ser cuestiones de salud, ¿sí? que nos llevan, pero digo esto para las personas que están hoy en lista y están en elecciones para una nueva gestión. Ser prudentes también con el compromiso como grupo, como equipo.

Entonces, desde ese lugar está bueno poder pensar y obviamente, aquellas personas que sepan, colegas, compañeras, compañeros que sepan y que conozcan quiénes son estas personas que han renunciado, bueno, sabrán los motivos. No creo que sea el momento para ahondar sobre eso, sino que eso justamente lo tomó cada uno de ellos, cada uno de ellas. Nada más.

Nicolás Kletzky: Muchas gracias, Jesús.

Bien, paso entonces a mocionar por la aprobación del balance. Diego, habilítala sala y por favor, avisá.

Diego: Nicolás, bueno, está habilitada la sala en este momento para la aprobación de balance. Ahora sí pueden entrar. Ahora está habilitada la sala de votación. Estamos votando, entonces, la aprobación del balance. Van a encontrar tres opciones: voto positivo, voto negativo y abstención.

Nicolás Kletzky: Les recuerdo que esto se hace a través del sistema de Sinexis, no a través del sistema de gestión. Estamos votando la aprobación del balance. Tenemos cinco minutos para la votación, por favor.

Las personas que se encuentran acá presentes en la Escuela Normal y están teniendo alguna dificultad para votar la aprobación del balance, recuerden que se pueden acercar a la computadora. También les repito que hay un sistema de wifi y está habilitado de manera gratuita.

Diego: Nicolás, ya tenemos más de 430 votaciones, pero si querés, esperamos unos minutitos más porque están entrando votos todavía.

Nicolás Kletzky: Esperamos, por favor, unos minutitos más, y la gente que no está pudiendo ingresar a la sala de votación, por favor, refresque la página. Vuelvan a empezar desde donde están las tres opciones para ingresar al código Token, ahí donde dice "Ingresar a sala de votación". Vuelvan a clicar por favor ahí y les va a permitir ingresar. Un minutito más.

Bien, Diego, ¿querés comentar la sala de votación?

Diego: Sí, tenemos en este momento 513 votos registrados. 345 votos positivos, 16 negativos. Repito, 345 votos positivos, 16 negativos y 152 abstenciones.

Nicolás Kletzky: Bien, perfecto. Pasamos, entonces, al siguiente punto del orden del día, que tiene que ver con la elección de las síndicas.

Antes que nada, me gustaría agradecer también el trabajo de las síndicas, que han hecho un laburo fantástico con el balance y unas sugerencias para tener en cuenta. Con respecto a la elección de síndicos, ¿algún candidato? Ha quedado a disposición... En la asamblea anterior, lo que habíamos propuesto se modificó, entonces quedó por reglamento que se votan en una asamblea directamente los candidatos según las propuestas que haya. Así que, ¿hay algún candidato o candidata para ocupar el lugar? Necesitamos dos lugares para síndicos. Acá hay una propuesta y allá hay otra propuesta.

Sí. Lucas Barrios, matrícula 2673. Ya va. Sí, Anahí Ruiz Díaz, matrícula 2319 y Bressan Belkis, ¿cuánto? 2660. Bien. ¿Lo ponemos en sala de votaciones a esto?

Diego, vamos a abrir una sala de votación. Vamos a abrir una sala de votación. Que aparezcan Lucas Barrios, Anahí Ruiz Díaz y Belkis Bressan que son candidatos y candidatas para síndicos. Las dos personas que más votos tengan son las personas que van a quedar para el próximo periodo. Vos avísame cuando esté la sala. Yo te repito los nombres.

Diego: Sí, ¿o me lo podés pasar por WhatsApp?

Nicolás Kletzky: Dale. Bien, ahí te pasé por WhatsApp. Repito, Lucas Barrios, Anahí Ruiz Díaz y Belkis Bressan. Aquellas personas que tengan más votos serán los síndicos para el próximo periodo.

Diego: Denme un segundito que armo la sala. Todavía no entren a votar, por favor.

Nicolás Kletzky: Ya habilita la sala Diego y pueden votar. Esperen un segundito. Lucho, asesoralo, por favor. Listo, había un inconveniente.

Diego: Bien, Nicolás, ya se encuentra habilitada, entonces, la sala para la elección de síndicos. Cuando ustedes ingresen ahora van a encontrar tres opciones, que son las tres personas propuestas: Lucas Barrios, Anahí Ruiz Díaz y Belkis Bressan. Bueno, pueden votar por la persona que ustedes prefieran.

Nicolás Kletzky: Perfecto, gracias.

Mujer 1: ¿Hay que votar de a uno?

Diego: Sí, se puede votar de a uno, sí.

Nicolás Kletzky: Son los dos que más saquen. Sean pacientes con el uso del sistema, que está demorado.

Esperamos unos minutos. Estamos votando por dos síndicos. Una persona eligen.

Aclaro, por las dudas, que la votación es una. Aparecen tres personas. Las dos personas que más votos saquen son los síndicos del nuevo periodo.

Diego, ¿nos tomamos un minutito más, por favor? Está bastante atascado el sistema y algunas personas que todavía no han podido terminar de votar.

Diego: Sí, acá ya entraron 417 votos. Puede ser que esté congestionado el wifi de ahí internamente, digamos, en la sala, pero acá los votos están entrando fluidamente, sin problema.

Nicolás Kletzky: Bueno. De todas maneras, esperamos un minutito más, por favor. La votación es por una sola persona. Las dos personas que más saquen serán los síndicos.

Bien. ¿Alguien más acá? No. Diego, comentá, si querés, de la sala de votación.

Diego: Bueno, perfecto. Tenemos 465 votos registrados y de esta manera: tenemos Anahí Ruiz Díaz, 176, si querés tomar nota. Anahí Ruiz Díaz, 176 votos. Lucas Barrios, 164 y Belkis Bressan, 125. Repito, Anahí Ruiz Díaz, 176. Lucas Barrios, 164 y Belkis Bressan, 125.

Nicolás Kletzky: Perfecto. Bueno. Bien, entonces quedan elegidos para el próximo periodo Anahí Ruiz Díaz y Lucas Barrios como síndicos. Pasamos al siguiente punto.

Bien. Teniendo en cuenta que terminamos con los puntos del orden del día, el siguiente punto es la elección de autoridades. Vamos a hacer un cuarto intermedio acá hasta la una de la tarde, que solamente va a quedar habilitado el sistema de gestión para que ustedes puedan votar por las listas. No es con Token, sino que el sistema de gestión de gestión punto COPER punto org punto ar, que ahora lo va a poner Diego en pantalla, ustedes ya lo van a poder ver, va a quedar habilitado hasta la una de la tarde para que se vote. A la una de la tarde vamos a dar los resultados y luego vamos a hacer el último punto que es el cierre de la asamblea. ¿Bien?

Cualquier inconveniente, pidan la palabra por WhatsApp o cualquier inconveniente acá, acérquese por favor y comenten. Les repito, vamos a tomarnos ahora hasta la una de la tarde que quedan abiertas las urnas de manera digital para las elecciones de listas mediante el sistema de gestión del colegio, por donde ustedes ingresan con número de matrícula y contraseña. A partir de eso, pueden entrar al apartado "Elecciones", en el cual les van a aparecer las dos listas. Ustedes seleccionan una y les va a permitir votar una sola vez. No les van a aparecer los resultados. Los resultados van a estar recién para la una de la tarde y se van a informar por este mismo medio. Luego vamos a dar el cierre de la asamblea. Esta disposición es de la junta electoral que dispuso que va a quedar abierto hasta la una de la tarde para dar un margen horario considerable para que se pueda votar.

Recuerden que el sistema está funcionando de manera lenta. Está trabajando bien, pero despacio. Entonces, por favor, ténganle paciencia y disculpen que repita esto una y otra vez, pero se sigue sumando gente nueva y queremos recordarlo. Cualquier consulta, pidan la palabra. Se les va a habilitar, acá nos van a avisar que están en sala y cualquiera de las personas que estén acá presentes se pueden acercar y contestamos la consulta. Ahora va a aparecer en pantalla la dirección a la cual ustedes tienen que ingresar, les repito, para poder votar las listas, que es la página de gestión, donde ustedes cargan los órdenes, pagan la cuota, solicitan los certificados, etcétera.

Diego, ahí te paso por WhatsApp la página.

Diego: OK, dale. Gracias.

Diana Floresta: Bueno, buenas tardes. Nosotras tres somos de la junta electoral y venimos a dar el resultado de los comicios. Voy a leerles una copia del acta registrada en el día de la fecha.

"En el día de la fecha, 16 de septiembre de 2023, en la ciudad de Paraná, Entre Ríos, siendo las trece horas, se cierran los comicios correspondientes a las elecciones llevadas

13

MAYRA MARIA DEL HUERTO ALARCON
G. NOT. N° 144 DPTO. PARAN
ESCRIBAN

Para su inicio, se contó con la presencia en la sede del Colegio de Profesionales de la Psicología de Entre Ríos de la junta electoral, el asesor informático Javier Besso, los fiscales Emmanuel Pérez Colman y Dora Inés Pérez. Simultáneamente, estuvo el perito informático externo Walter Elías, quien fue autorizado previamente por la junta electoral.

El procedimiento de apertura del comicio fue grabado a través de una videollamada, dando cumplimiento al artículo 125 del reglamento electoral vigente. Cerrados los comicios y contados los votos en presencia de los fiscales de las dos listas, la junta electoral da cuenta de: cantidad de matrículas activas fue de 2.224, con una diferencia de tres matriculados más en relación al padrón publicado. El total de votos electrónicos emitidos fue de 1.085.

La cantidad de votos por agrupación para consejo directivo fue de: lista Moebius, 640 votos con un porcentaje del 59% del total. Para la lista Movimiento Psí, 445 votos con un porcentaje del 41%. Cabe aclarar que en la pantalla del sistema de gestión se visualizó un total de 1.086 votos, habiendo un voto registrado fuera de término. El técnico informático Javier Besso junto con el informático externo y los fiscales de mutuo acuerdo decidieron no considerar este voto. La junta electoral adhiere a esta decisión.

Siendo las trece treinta y cinco se proclama como lista ganadora la agrupación Moebius, dándose por finalizado el acto eleccionario brindando esta información para su publicación al administrativo correspondiente".

Voy a dar lectura de las personas que integran la lista ganadora.

Presidente, Nicolás Adriel Kletzky

Vicepresidenta, Gabriela Evangelina Benítez

Secretaria, Victoria Delaude

Prosecretario, Federico Gastón Weissmann

Tesorero, Franco Martín Vago

Protesorera, Mayka Surraco

Primera vocal, Nadia Mariana Redondo

Segunda vocal, María Laura Gómez

Tercera, Glenys Belkis Regina Rochi Méndez

Cuarto vocal, Luciano Fabián Pagani

Quinto vocal, Gonzalo Miguel Pagnone

Primera vocal suplente, Ana Clara Benítez

Segundo vocal suplente, Gustavo Ariel Conlledo

Tercer vocal suplente, Gabriel Leturia

Cuarto vocal suplente, Gonzalo Lonfat

Quinta vocal suplente, Carolina Caino.

Bueno, les doy las felicitaciones a los ganadores y también a la otra lista porque, bueno, me parece que fue un hecho histórico para el colegio, bueno, por la cantidad de votantes, me refiero y, bueno, la participación de los fiscales de las dos listas. Bueno, nada más

MARTA MARIA DEL HUERTO ALARCON
REG. NOT. N° 144 DPTO. PARANA
ESCRIBANA

114
ued

[Aplausos]

Hombre 1: Bueno, habiéndose agotado las cuestiones a ser tratadas en el día de la fecha y habiendo sido proclamada la lista ganadora, y habiendo asumido las autoridades, damos por finalizado el acto asambleario del año 2023

D Agostino, Ana María, Gomez, Carlos Alberto, Perinotto, Luis Jorge, Pereyra, Liliana Ines, Romero, Solidario, Trossero, Ana Beatriz, Vitale de Sambrano, Nilda Noemí, Müller de Kornschuh, Nélide, Beatriz, Torres, Francisco Herminio, Barbagelata, Ana María, Bargagna, Irene, Aranda, Gustavo, Cuenca, Nicolás Raul, Lunt, Patricia, Flory, Andrea Violeta, Gargano, Diego Luis, Bellmann, Delia Mercedes, Gomez Darrichon, Mariela Nanci, Izaguirre, Leopoldo Javier, Goyeneche, Alcira, Rosana, Cavaignac, Andrea María, Bottegal, María Claudia, Gorischnik, Roberta, Streiger Meyer, Verónica, De Zan, Alejo Amadeo, Calieni, Carina Aurora, Lipschitz, Aarón, Levin, Jorge Néstor, Manucci, Marcelo Pablo, Galotto, Eduardo Daniel, Yelín, María, Ferrero, Antonio, Segovia, Mirna Elisabet, Corona, Stella Maris, Erbetta Laura Mercedes, Schubert, Javier Armando, Beade, Adriana María Estela, Vega, Eliana Nuri, Muñoz, Mónica Beatriz, Puglisi, Alejandra, Plem, Doly Marcela, Toplikar, Adalgisa Elizabeth, Katsos, Teodoro, Oroná, Cecilia, Villa, Inelda Mercedes, Hollmann, Griselda Carina, Muzio Marco, María Florencia, Nicola, Ramona Stella Maris, Bertozzi, Maria Andrea, Scaldaferrro, Daniel Eduardo, Villanueva, Silvina Inés, Campins, Claudia Alejandra, Tournoud, Susana María, Torregrosa, Gabriela, Barbagelata, Marcela, Kasten, María Virginia, Kairuz, Daniela, Eguguren, Soledad, Chappuis, Rafael, Quinteros, Andrea Carina, Paday, Alicia Yolanda, Jacobo, Adriana, Carolina Isabel, Escola, Fanny Inés, Barla, Julia Carina, Valente, María Alejandra, Nesa, María Paula, Gomez Arpi, Claudia María del Huerto, Planiscig, Diana Marcela, Nikodem, María Raquel, Martinez Melella, Ibar Alejandro, Vesco, Alfonsina María, García, Raúl Heriberto, Leichner, Valeria Beatriz, Burgos, Rita Valeria, Silva, Analia Karina Ester, Mazur, Gabriel Andrés, Elberg, Claudia Gabriela, Boeykens, Juliana Ximena, Hollmann, Gladys Beatriz, Gulberti, Sandra, Kunzi, Ingrid Viviana, Salvador, Luciana Noelia, Monzón, Osmar Alejandro, Cabrol, Marta Daniela, Abud, Jordan Alejandro, Sandomirsky, Adriana Silvina, Viciro, María Carolina, Gervasoni, Stella Maris, Mayoraz, Sandra Silvana, De Monte, Gisela Laura, Felix, Ana Elisa, Maidana Morelli, María Carolina, Crosa, Laura Mariela, Gili, Laura Anabella, Godoy, Nora Jorgelina, Biberberg, Vanesa Velia, Freyre, Carolina, Gava, Solange, Gil, Catalina, Nuevas de Perez, Veronica Irene, Vera, Norma M. del Rosario, Banegas, María Luciana, Gallinger, Ivana, Centurion, Carolina, Solz, Andres, Blason, Erica Elizabeth, Giannattasio, Adriana Lorena, Nesa, Emanuel, Chaves, Patricia Andrea, Ghiggi, María del Carmen, Zampronio, Julio Cesar David, Bonini, Jacinto Esteban, Urquiza, Susana Mónica, Ibarra, Araceli Adriana, Vianco, Vanina Soledad, Williams Weinzettel, Ingrid Ethel, Valent, Vanina Lorena, Vitor, Gabriela Raquel, Rodriguez Vagaría, Ayelen Estela, Alonso, Carolina del Carmen, Santana, Mónica Viviana, Lescano, Lucas Sebastian, Schoj, Débora Ruth, Borro, Marianela, Paul, Ileana Analía, Di Liscia, Eugenia Maria, Pita, María Eugenia, Aliani, Néstor Rubén, Sors, María Mercedes, Ladux, Nora Alejandra, Gatter, Maricel Valeria, Lramburu, Ana María, Perinotto, María Natalia, Aiello, Sabrina, Bellizz, Espinet, María Cecilia, Correa, María Fernanda, Vega, Maricel, Poggio, María Cecilia, Lopez, Miguel Esteban, Cappa, Hugo Andrés, Sigal, Sebastian Diego, Martinez, Sebastian Alberto, Bressan, Analía Lilian, Reynoso, Anabella, Delia, Doce Pestuggia, Clavero, Bogado, Dana Lorena, Zamboni, Laura

MARTA MARIA DEL HUERTO ALARCON
REG NOT N° 144 DPTO PARANA
ESCRIBANA

15 *reel*

Marcela , Calle, María Fermina , Cardoso, Silvina Gabriela , Herrera, María Eugenia ,
 Fleischman, Valeria Susana , Cislaghi, Maria Laura , Gigena, Valeria Fernanda ,
 Romero, Maria Lucero . Solari, María Soledad , Demonte Maria Belen , Crosignani,
 Lilian Maria Jose . Barbagelata, Maria Zelmira , Praderio, Milva Magali , Barbará, Julieta
 , Usatinsky, , Mariangeles , Villamonte, Brenda Constanza , Benitez, Gabriela
 Evangelina , Spessot, María , Fernanda , Chevasco, Estrella Analía , Nesa, María Celeste
 , Labalta, Maria Belen , Sanfilippo, Paola Alejandra , Ijalba, Andres Ruben , Amadeo
 Lastra, Florencia , Schiro, Maria Evangelina , Müller, Marisol Patricia , Pascualin,
 Cynthia Verónica , Schenfeld, Cecilia Mabel , Pujols, Vilma Susana , Reinante, María
 Jimena , Lillo, Pablo Roberto , Reutlinger, Maria del Huerto , Fernandez, Maria Paula ,
 Guerra, Lorena Soledad , Rajmil, Luciana , Otegui, Gladys Viviana , Guichen, Laura ,
 Sauro, Veronica Ayelen , Garcia, Natalia Andrea , Quinodoz, Maria Veronica , Sañudo,
 Maria Graciela , Badaracco, Dina María Rosina , Diaz, Dante Darío , Sieber, Romelia
 Marfa de los A. , Lara Beltzer, Nancy Lucrecia B. , Peretti, Nancy Maria del Valle ,
 Yonson, Valeria Romina , Popp, Maricel Soledad , Gomez Pellegrini, Gabriela Irina ,
 Aguilar, Paola Cecilia , Chajud, María Gimena , Rossi, Araceli , Soledad , Solis, Romina
 Paola , Sarmiento, Luciana , Galarza, Vanina Carolina , Simon, Marina , Arevale,
 Mariana Veronica , Alfaro, Cecilia , Fontana, Mariana , Aguer, Maria Jose , Bertoni,
 Marina , Alen, Mariana , Zamaya, Maria Soledad , Alvarez, Maria Laura , Varese, Ana ,
 Budasoff, Luciana , Molina, Yris Carolina , Mottroni, Veronica Lorena , Bergara, Cintia
 Ayelen , Sanguineti, Antonella Eugenia , Perez Martinez, Pablo Javier , Calierno,
 Jorgelina Patricia , Alasino, Maria Ludovica , Gimenez, Maricel Betiana , Escher,
 Carolina , Toledo, Marcela Julia , Saleme, Maria Valeria , Joannas, Carolina Andrea ,
 Appelhans, Sebastian Maximiliano , Herrlein, Maria Lourdes , Rasch, Maria Laura ,
 Carande, Melina Susana , Castillo, Claudia Monica , Giarrosso, Lucrecia Maria Ayelen
 , Floresta, Diana Maria Araceli , Vera, Jorgelina Rita , Guilleron, Agustin , Aguirre,
 Sivina Lorena , Lopez, Eliana Lorena , Alexenicer, Sandra Judith , Iturriza, Maria Delfina
 , Arias, Julieta Ines , Lopez, Maria Lucrecia , Capotosti, Livia Ludmila , Leissa, Maria
 Alejandra , Cabrera, Maria Belen , Lound Bazterrica, Maria Evangelina , Menghi, Maria
 Soledad , Barbagelata, Maria Paula , Nerone, Natalia Lujan , Pross, Marisol Betiana ,
 Aladio, Maria Paula , Vera, Rita Magdalena , Masset, Maria Claudia , Germanier, Maria
 Soledad , Pagnone, Gonzalo Miguel , Däppen, Monica Livia , Remolif, Maria , Celeste ,
 Romero Carranza, Soledad , Mendez, Maria Florencia , Villanueva, Lorena Paola ,
 Guadalupe , Serur, Maria Cristina , Pujol, Rosana Mabel , Macchi, Maria Belen , Furlan,
 Flavia Alejandra , Bonnin, Cecilia Patricia , Oroño, Maria Emilia , Rodriguez, Lucas
 Marcelo , Rubio, Yamila , Mayer, María Alejandra , Etcheverry, Mariela Soledad ,
 Dabin, Mariela Veronica , Sicbenhar, Martin Atilio , Castro, Nancy Andrea , Spoturno,
 Antonella , Micheloud, Monica Ayelen , Vittori, Norma Soledad , Zacarias, Maria
 Guillermina , Sigal, Esteban . Koopmann, Maria de los Angeles , Restano, Vanesa
 Vanina , Rodriguez, Maria Amelia , Franco, Pedro Eduardo Ambrosio , Luraschi,
 Luciana Soledad , Moro, Maria Josefina , Perez, Maria Luisa , Abbate, Luciana
 Evangelina , Peltzer, Silvia Pamela de los Milagros , Salvador, Claudio Javier , Ortiz,
 Jose Javier , Gonzalez, Claudia Teresita , Betti, Eloisa Jorgelina , Giannecchini, Yamila
 Beatriz , Hereñu, Gabriela Marisol , Garcia Miletich, Natalia Margarita , Palacios, Julieta
 , Caino, Carolina , Ferrando, Sibila Belen , Surraco, Mayka , Perez Elena, Mabel Beatriz
 , Lasso, Maria Virginia , Avellaneda, Andrea Carolina , Franchi, Lucia , Torres, Soledad
 , Vera, Vilma Carina , Affranchino, Luciano , Vence, Vanesa Maria , Ferrando, Maria
 Fernanda , Perez, Maria Laura , Perez Fontana, Maria Belen , Coppini, Mara Valeria del
 Lujan , Manucci, Vanesa Soledad , Sireix, Maria Cecilia , Balcaza, Maria Soledad ,
 Prestofelippo, Maria Eugenia , Moretti Kapp, Rosana Paola , Martinez, Maria Daniela ,

MARTA MARIA DEL HUERTO ALARCON
 REG. NOT. Nº 144 DPTO. PARANA
 ESCRIBANA

16 *Quel*

Mariangeles , Barzola Tillar, Maria Belen , Dettler, Nadia Carolina , Vergara, Luciana , Olivera, Laura Cecilia , Boiero, Maria Paula , Grimaux, Rita Veronica Ileana , Etchebest, Maria Jimena , Sosa, Sergio Ruben , Perelstein, Maria Jose , Schmidt, Analia , Personeni, Mariana , Abdala, Maria Elena , Fernandez Montani, Gaston , Maslein, Rita Analia , Gros, Mariela Lucrecia , Dri, Vanina Mariel , Ariza, Federico German , Montenegro, Nahir Janet , Chiama, Eliana Gisela , Rostan, Beatriz Leonor , Marquez, Claudia Yolanda , Rodriguez, Diana Analia , Zoff, Evangelina , Tabeni, Maria Fernanda , Ludi, Luisina , Bolenberg, Vanesa Viviana , Cullari, Lucia , Mancione, Maia , Vivas, Carla Luciana , Rigoli, Analia , Doval Temporelli, Daniela Azul , Battisti, Maria Carolina , Carboni, Osvaldo Ricardo , Salas, Virginia Ines , Blanda, Lorena , Taborda, Maria Paula , Banegas, Gladis Noemi , Flores, Vanesa Lorena , Vela, Sandra Analia , Barreto, Maria Natalia , Embon, Virginia Micaela , Perez Buttori, Emiliana , Teruel, Nadia Soledad , Chajud, Milton Omar , Ramos, Hugo Luciano , Palleiro, Lucina Roxana , Benetti, Maria Elisa , Diaz, Natalia Etelvina , Hassell, Maricel Alicia , Chesini, Romina , Risetto Ayarragaray, Maria Delfina , Diaz, Cynthia Marisol , Chapino, Maria Eugenia , Leiva, Natalia Martina , Moine, Lorena del Lourdes , Schüssler, Ludmila Paula , Cerúndolo, Emanuel Fernando Adrián , Savio, Melisa Veronica , Passi, Ayelen Yanina , Barbagelata, Sofia , Larroca, Pablo Gaston , Marengo, Nadia Guadalupe , Urcola, Maria Noé , Eurich, Nadia Estefania , Forzano, Eduardo Uriel , Acosta, Natalia Carolina , Pesoa, Maria Florencia , Maidana, Maria Eugenia Guadalupe , Diaz Velez, Maria Noelia , Zapata Soñez, Luisina Alejandra , Nicola, Laureana , Zapata, Luciana Belen , Bregant, Valeria Carolina , Vila, Ana Eugenia , Lara, Walter Roman , Gularte Fournier, Veronica Giselle , Fralasco, Maria Constanza , Zarate, Gustavo Emmanuel , Suarez, Romina Soledad , Bevilacqua, Gabriela Noemi , Lesniewski, Ludmila Yamila , Gomez del Rio, Valeria Belen , Ceroleni, Gustavo Daniel , Martinez, Cristina Guadalupe , Modenutti, Sonia Andrea , Fuchs, Maia Elizabeth , Hasenauer, Maria Lucrecia , Espinosa, Debora Liz , Leichner, Karen Maillen , Gomez Coronel, Melina Natalia , Allegranza, Ileana Elizabeth , Bione, Nadia Soledad , Jacobo, Camila Soledad , Haberkorn, Vanesa Ana Maria , Casanova, Valeria Soledad , Sangalli, Gisela Nadia , Fernandez Arrechea, Natalia Soledad , Orsini, Paola Agustina , Müller, Herman Matias , Perez, Daniela Veronica , Bigoritto, Juan Manuel , Villanueva, Maria Luisa , Aoraham Sad, Yamile , Bercovich Romano, German , Beltrame, Maria Lucia , Lazarovit , Cristian Pablo , Gomez Colussi, Jose Federico , Mangia, Maricel Natali , Popelka, Maria Silvina , Marangoni, Pedro Alberto , Farinó, Gretel , Mari, Sergio Ricardo , Gonzalez, Victoria Elizabeth , Riani, Maria Florencia , Noguera, Analia del Lujan , Grif, Marianela , Mumare, Matias , Del Rio, Pablo Martin , Benitez, Veronica Paola , Beligo, Rocio Luisina , Suarez Espinosa, Miriam Natalia , Parody, Veronica Andrea , Portillo, Maria Evelyn , Lambruschini, Maria del Carmen , Bartoli, Nadia Belen , Varela, Joaquin , Schmer, Ana Clara , Pacor, Valeria Alejandra , Chesini, Maria Eugenia , Diaz Minuet, Sofia Belén , Gerber, Maria Belen , Heinze, Lorena Patricia , Truffe, Paula Gisele , Bustos, Maria Anabel , Zacarias Vedova, Andrea Lujan , Charvey, Pablo Nicolas , Soto, Johana Grisela , Navarro, Julieta Maria de los Angeles , Neif, Ana Maria , Schmidt, Maria Elisa , Carra, Adriana Marcela , Torres, Paola Romina , Oñate, Maria Emilia , Policella, Florencia Romina , Humhofe, Eliana Virginia , Spinelli, Maria Victoria , Morabes, Sabrina del Carmen , Sartori, Pablo Mariano , Tortul, Maria Candela , Calvo, Flavia Vanessa , Molas, Maria Elina , Kühn, Mariana Ines , Francou, Dora Ines , Cirigliano Heffel, Deborah Veronica , Ramos, Maria Camila , Wittmann, Natalia Elizabeth , Asin, Maria Florencia , Wolf, Priscila Fabiola , Tortul, Diego Ariel Ivan , Godoy, Maria Soledad , Aguiar, Maria Carla , Blum, Victoria , Posanzini, Maria Fernanda , Vagge, Marianela Ailen , Adra, Valeria Alejandra , Malespina, Paula , Caraballo, Paola Lorena , Delaloye, Silvia Carina , Morales, Jose Enrique , Maier, Nora Josefina , Giusti, Celia Estela , Waissmann, Federico Gaston ,

17

MARTA MARIA DEL HUERTO ALARCON
REG. NOT. N° 144 DPTO. PA.
ESCRIBANA

Lonardi, Valeria Soledad , Almara, Mariana Maria del Lujan , Verengo, Raul Oscar ,
Martinez, Fernando Rafael , Abud, Jorge Nicolas , Tamaño, Maricel , Rosental, Andres
Olivera, Yanina Vanesa , Senger, Nadia Ivana , Franco, Pamela Ayelen , Ruiz Diaz,
Ana Laura , Zampedri, Magdalena , Garcia, Lucrecia Carolina , Belli, Agostina ,
Maidana, Antonella Sabina , Blacud Rotger, Julia , Beatriz , Dittler, Marisa Leonor ,
Deniz, Maria Jorgelina , Francisconi, Yamina Soledad , Moreno, Natalia Veronica ,
Spessotti, Marcela Fabiana , Versalli, Alejandro Federico , Cabrera, Rita Natalia ,
Rothman, Estefania Elisa , Bogliacino, Analia , Pusineri, Natalia , Balcaza, Maria
Dolores , Zanuttini, Marina , Berta, Juliana Gisela , Silvera, Maria Gimena , Balcar
Singh, Camila , Pisacco Cal, Agostina , Noe, Delfina Margarita , Migliore, Maria Belen
Claret, Ana , Montenegro, Fiorella , Garmendia, Maria Agustina , Lopez Germaná,
Abelardo Jesús María , Campos, Maria Jimena , Piccini, Romina , Ortiz Buttazzoni,
Paula Daniela , Conti, Emanuel , Marechal, Cristela Silvia , Giorgio, Andrea Karina ,
Garabello, Mariela Judith del Carmen , Vicente, Alejandra Florencia , Paredes, Carmen
Angelica Beatriz , Gonzalez, Marisa Soledad , Covre, Juliana Yael , Perez, Mauricio
Ruben , Blache, Alejo Damian , Borgo, Francisco Estanislao , Gomez, Silvana Soledad
Pian, Maria Desiree , Abalos, Maria Natalia , Areati, Monica Betiana , Yoris, Maria
Laura , Riccotti, Ailen Magali , Bagnati, Bianca , Dure, Maria Jimena , Hess, Carina
Daniela , Carro Monte, Ayelen Maria , Fernandez, Daniela Maria Luz , Benitez, Maria
del Rosario , Acebal, Candela Soledad , Reynoso, Soledad Maria Lorena , Zanini, Maria
Amalia , Martinez, Maria Constanza , Ojeda, Horacio Marcelo , Botto, Matias Roberto ,
Lescá, Eugenia , Montigel, Paula Soledad , Milani, Maria Helena , Aranda, Ariel Alberto
Buchholz, Noelia Soledad , Martin, Cintia Raquel , Gonzalez, Valeria , Surt, Mariel ,
Diaz, Ana Jimena , Bustti, Maria Emilia , Poma, Marisa Gisela , Schönfeld, Fatima
Soledad , Valdez, Maria Angelina , Antoniow, Silvana Maricel , Cracco, Daniela Susana
Muzze, Maria Cruz , Gabioud, Ana Ines , Martinez-Simon, Ludmila Paola , Melchiori,
Juan Andres , Munte, Mauro Javier , Bizai, Araceli Francisca , Tavalieri, Fabian Mario
Jose , Raymond, Romina Daiana , Frank, Luciana Paola , Hentges, Maria Emilia ,
Cammarata, Bruno , Wasinger, Ines Estefania , Delaude, Victoria , Lovatto, Claudia ,
Elizabeth , Rodriguez, Gustavo Damian , Barrios, Liliana Mabel , Dominguez, Natalia
Ruth , de León, Marcela Noemi , Nicollier, Fernando Ariel , Beber, Josefina , Pfeiffer,
Walter Maximiliano , Cardoso, Nadia Micaela , Groh, Jessica Magali , Milone, Daniela
Jorgelina , Udrizar, Solange , Ramos, Evelyn Florencia , Zamboni, Gisela Alejandra ,
Godoy, Daniela , Arias, Jorgelina , Ronconi, Daiana Judith , Diaz Beltzer, Agustin ,
Perusset, Ana Carolina , Bonet, Soledad , Martino, Liza , Neubert, Carlos Emanuel ,
Monzalvo, Florencia Antonela , Breppe, Maria Fernanda , Bonelli, Carla Maria , Mentil,
Maria Luciana , Scaravatti, Maximiliano Carlos , Gouin, Laura , Fochesatto, Maria Julia
Eteheverry, Maria Milagros , Flocco Lobato, Carolina Victoria , Retamoza, Laureano
Gabriel , Duré, Ailin Mirna Beatriz , Tajés, María Carolina , Solanas, Gustavo Natanael
Tentor, Samanta , Albe, Maria Florencia , Naiviat, Lucrecia Ines , Vazquez, Maria
Melina , Ferrari, Andres Alberto , Villaverde, Natalia Sabina , Caraballo, Paula ,
Kumagae, Maria Fernanda , Leturia, Gabriel , Lonfat, Gonzalo Jesús , Rodriguez, Natalia
Soledad , Choulet, Mariana Carla , Pautasso, Maria de las Mercedes , Yeregui, Maria
Celeste , Roseto, Valeria Analia , Basso Gonzalez, Monica Jessica , Centurion,
Magdalena , Crespo, Yamiñá Lucrecia , Fulladoza, Luciana , Centeno, Natalia Maria
Florencia , Varisco, Daiana Anabel , Gomez, Maria Laura , Pagani, Luciano Fabian ,
Martinez Molinelli, Maria Macarena , Landra, Andrea Walquiria , Bacaluzzo, Lara Maria
Fischer, Nadia Belen , Walton, Nidia Andrea , Aubry, Andrea Soledad , Bilbao, Maria
Victoria , Sattler, Joaquin Exequiel , Gentile, Leonardo Gabriel , Caceres Kruger,
Gabriela Soledad , Bonacossa Gaviola, Maria Victoria , Ameal, Cecilia Beatriz ,

Santarelli, María Agustina , Martinez, Brenda Anahi , Pautasso, Maria Ines , de la Cruz, Gabriela Lucía , Garen, Jesica Pamela , Acosta, Maria Belén , Baffico, Matilde , Vietto, Celina , Viana, Janet Maria de los Angeles , Bordagaray, Maria Jose , Redondo, Nadia Mariana , Saux, Sofia Maria , Mayer, Joaquin Juan Pablo , Romero, Maria Victoria , Zubillaga, Elisa , Abraham Sad, Iara , Crespo, María Valentina , Walker, Natalia Raquel , Flor, Solange Edith , Ocampo Feria, Omar Rajif , Vago, Franco Martin , Macbeth, Guillermo Eduardo , Moreno, Betiana Sabrina , Guiot, Federico Gaspar , Echaide, Maria Josefina , Ayala, Debora Belen , Lujan, Eliana Mabel , Copello, Gisela Maria Bettina , Pelizzari, Manuela Sabina , Correa, Pamela Margarita , Tito, Maria Belen , Gallicet, Karen Soledad , Kimel, Christian Alexis , Choulet, Magali , Intelesano, Vanina Vanesa , Zerik, Mara Paola , Diaz Velez, Julia , Costa, Mariana , Parisi, Vanesa Soledad , Rochi Mendez, Glenys Belkis Regina , Asselborn, Gimena , Moguilner, Nahuel , Mohr, Maria del Carmen , Tonello, Romina , Moreno, Maria Elizabeth , Toso, Carla Magali , Sanabria, María Esther , Russo, Julia , Meoniz, Silvina Belen , Kornschuh, Daniela , Mena, Paula Elizabeth , Medina, Maria del Rosario , Morales, Valeria Belen , Coassolo, Cintia Antonella , Monti, Marianela Beatriz , Garmendia Grimaux, Cecilia , Perez, Maria del Lujan , Franco, Luciana Anabel , Diana, Alvaro Lucas , Mandrite, Magali Adelina , Raggio, Magdalena , Videla, Irina , Bire, Maria Macarena , Imahorn, Mariana , Hack, Claudio Sergio , Kletzky, Nicolas Adriel , Chirinos, Maria del Pilar , Vergara Buiatti, Andres , Figueira Dreher , Sebastian Fernando , Fiducia, Agostina , Balzer, Natalia , Agostini, Magdalena , Watters, Giuliana Antonella , Spais, Denise Maria Micaela , Terenzio, Paula Antonella , Aranda, Emiliana , Cañete Veron, Thelma Jesús Alejandra , Isla Blanche, Ayelen Carolina , Schymansky, Jesica Romina , Benitez, Ana Clara , Amarillo, Elvio Matias , Basiliquiotis, Paula Casandra , Perez Guzman, Diana Brigith , Gomez, Jose Sebastian , Pradal, Carla , Velazquez, Maria Celeste , Gonzalez Schiavoni, Selene , Lopez, Maria Cecilia , Lichtenwald, Cecilia Alejandra , Cuesta, Micaela , Garro, Natacha , Caceres, Carlos Emanuel , Scipione, Maria Felicitas , Rodriguez Larrosa, Melina , Godoy, Magali Maria Ailen , Vides Boullosa, Pamela Carla , Llanes, Karina Soledad , Ruiz Diaz, Delia Griselda Anahi , Cuadrado, Maria Belen , Muguza, Ailin Anabel , Garrone, Claudia Lorena , Chincuini, Juan Cruz , Cagnoli, Sofia , Amarilla, Paola Marisol , Ramirez, Lucia Maria , Miraglio, Janet Maria Stefania , Sal, Sabrina , Arnaiz, Silvia Soledad , Garcia, Michelle Soledad , Frutos, Miguel Angel , Alejandro, Florencia , Benedetti, Daniela , Parodi, Maria del Huerto , Loker, Maria Sofia , Orcellet, Mariana Stefania , Dome, Karen Huilen , Dobler, Ariadna Soledad , Sanchez, Eliana Natali , Folonier, Pablo Luis Facundo , Cettour, Ailen Estefania , Joannas, Nerina Paola , Goettig, Maria Julieta , Gutierrez, Lucyana Gabriela , Gonzalez, Martin Ezequiel , Gauna, Gabriela Siomara , Dubs, Karen Agustina , Martinez, Andrea Paola , Sollberg, Pablo , Zufiaurre, Maria Jose , Beron, Nora Alejandra , Gioffredo, Lucas Nicolas , Zappa, Emmanuel Guido Ezequiel , Blacud Rotger, Maria Gracia , Guillaume, Angie Luisina , Van Opstal, Daiana Maricel , Rodriguez, Maria Laura , Pave Pages, Javier Leon Eduardo , Espinosa, Constanza Andrea , Ramirez, Maria Elizabeth , Gimenez, Fernanda Evelyn , Dominguez, Laura Carolina , Tejera, Maria Laura , Gonzalez, Maria Gabriela , Cuenca, Nicolas Ibrain , Cacciabue, Lucas Matias , Celeiro, Tatiana Maria , Panozzo Zenere, Maria Carolina , Pacharoni, Maria Victoria , E chhorn, Jacqueline , Iturria Solaro, Jesica Gimena Guadalupe , Reynafe, Maria Laura , Iallan, Sebastian , Orsini, Nerina Yael , Morabes, Diego Alberto , Pohl, Yohanna Micaela , Alvarez Carboni, Balbina , Hibbard, Mary Esther , Gaillard, Ariana Macarena , Franzey, Florencia , Venturi, Gabriela Pilmaiquen Yanquiray , Gotte, Florencia , Sifuentes, Yohana Lidia Yanet , Girard, Antonella Belen , Lizzi Maira , Cosso Santiago , Busmail Yamil Mohamed , Merle

Zapata, Javier Nestor , Sampietro, Juliana , Cacciabue Greca, Lucia , Treppan, Liana Edit , Garcia, Macarena Salomé , Tortul, Romina Pamela , Sasia, Gisela Carolina , Mantica, Manuela Agustina , Acevedo, Daiana Lourdes , Capeletti, Maria Celeste , Majul, Lucia , Hermida, Lucia Estela de los Milagros , Galliussi, Giuliana , Manzo, Silvia Norali , Perez Colman, Emmanuel Leandro , Vela, Milagros Agustina , Kloster Kantlen, Gretel Eugenia , Figini, Eugenia Veronica , Vazquez, Julián Elías , Beltzer, Maria de los Angeles , Mendez, Julieta Lucia , Esquivel, Valeria Noemi , Santiago, Monica Beatriz , Morali, Agustina , Bertozzi Werner, Maria Eugenia , Erhardt, Tamara Magali , Marin, Silvana Verena , Perrotta, Fatima Daniela , Monserat, Maria Candela , Koch, Danilo Leonel , Urundé Nicola, Karen Natalí , Stabile, Maria Julieta , Cabrera, Patricia Vanina , Montañana, Maria Belen , Alonso, Roberta Lorena , Hintermeister, Paula , Allende, Roman Marcos Jesus , Guastavino, Silvina Mariela , Wingeyer, Maria Victoria , Nuñez, Maria Fernanda , Cabrera, Valentina Aluminé , Rondan, Maria Luz , Diaz Picó, Camila , Uranga Beade, Maider , Gauna, Maria Cielo , Tonutti, Maria Paula , Battisti, Claudia Liliana , Knubel, Paula Belen , Michel, Yanina Ivon , Molinas, Maria Victoria , Vera Sarmiento, Micaela , Johnston, Carlos Maria , Ramirez, Nahuel Alejandro , Gilli, Maria Laura , Nicolau, Virginia Gabriela , Vernaz, Florencia , Garcia, Carolina , Vuoto, Erika , Battú, Maria Guillermina , Ferreira, Mara , Hauteville, Maria Luz , Melgar, Agustina , Ramos, Paula , Mussi, Emilse Luz , Saavedra, German Osvaldo , Iglesias, Braian Roman , Reynoso, Carolina del Rosario , Almada, Maria Clara , Gutman, Pamela Judith , Halle, Florencia , Herrero, Sofia Elena , Portorreal, Gonzalo Matias , Rios, Maria Thelma , Seija, Rodrigo Ricardo , Peñaloza, Anabella Nilda Itati , Franco, Virginia , Perez, Dora Ines , Barrios, Bibiana Evangelina , Manzur, Karen Maria , Constantin, Maria Ayelen , Guzman, Grecia Milena , Robertone, Erika , Brunini, Maria Jimena , Osan, Agustina Emilia , Barone, Camila , Mattiassi, Yamila Daiana , Caceres, Matias Obdulio Godofredo , Graeciani, Camila Mariana , de Pedro, Valentina , Grane, Maria Manuela , Barrionuevo, Mariana Ines , Chivel, Maria Evelyn , Mendez Bovic, Maria Victoria , Bergogne Cis, Maria Constanza , Ojeda, Lorena Guadalupe , Lopez Colombo, Nicolas Maximiliano , Diaz, Emanuel , Scialocomo, Pablo Maximiliano , Luna Ramos, Manuel Ariel , Aguet, Valentina , Villon, Santiago Luciano , Bruno, Antonella , Scoreanzi, Carla Sofia , Dallazuana Francou, Giuliana Ayelen , Garcia, Maria Belen , Gastiazoro, Joaquin Jose , Ledesma, Noelia Nerea , Giqueaux, Lucas Manuel , Bressan, Belkis Ailen , Camarero, Maria Belen , Schvindt, Vanesa Alejandra , Monzon, Ailin Solange , Atencio, Andrea Belen , Di Marco, Maria Victoria , Barrios, Lucas Nicolas Emmanuel , Surt, Agustina , Monzalvo, Paula Sofia , Jozami, Cintia Alejandra , Olmedo Primo, Sara Ines , Erbetta, Denise Ayelen , Maidana, Daniela Inalen , Hernandez, Florencia Daniela , Perez, Maria Florencia , Clavijo, Maria Agustina , Marcogiuseppe, Paula , Vernaz, Agustina , Alfaro, Camila , Lemos, Milagros , Robledo, Maria Victoria , Cottet, Lucia Marie , Leyes, Maria Fernanda , Magnin, Sofia Luna , Jullier, Ivana Cecilia , Magnin, Luna Rocio , Montero, Maria del Rosario , Martinez, Maria Esperanza , Mansur, Aldana , Uhrich, Roxana Paola , Kahl, Sebastian Ubaldo , Paredes, Sabrina Mailen , Netto, Eliana Monica , Forneron, Angela Daiana , Montiel, Marianela , Rodriguez Mac Lean, Eduardo Imanol Hammurabi , Rios, Evelin , Sanchez, Maria Florencia , Bertolami, Maria Rosa , Tortul, Stefania Ayelen , Hasenauer, Sandra Mariana , Ramundo, Sofia , Fernandez, Maria de los Angeles , Cinto, Maria Emilia , Percara, Araceli , Ayala, Magali , Schneider Mottola, Marlene Ailin , Baltz, Maria Emilia , Paredes, Maria Cecilia , Casanellas, Romina del Carmen , Schvindt, Daniela Daiana , Martinez, Gisela Beatriz , Valdez, Leticia Beatriz , Gonzalez, Jessica Belen , Monzon, Denise , Bernhardt, Samanta Anahi , Guevara, Maria Fatima Florencia , Benitez, Aixa Edith , Ludueña, Micaela , Ghibauda, Tamara Itati , Gatica, Alejandro Agustin , Fangi, Marianela , Leiva, Anabel , Vidal, Catalina , Mancioni, Maria

20
reaf

MARTA MARIA DEL HUERTO ALARCON
EG NOT N° 144 DPTO PARA
ESCRIBANA

Celeste, Hernandez Minayo, Kristhian Eduardo, Moreira, Luisina, Vanni, Paola Andrea, Paniccia, Luciano Walter Andres, Aviles, Stefania Luciana, Schneider, Sofia, Zucchi, Maria Victoria, Sencar, Delfina del Pilar, Ferreccio, Florianana, Videla, Ramiro Martin, Saurit, Francisco Alberto, Giudice, Juan Segundo, Ronchi, Antonella Soledad, Ducasse, Lorena Nancy Guadalupe, Leon, Maria Daniela, Medel, Nahir Tamara, Menegozzi, Marcos Elias, Acuña Avram, Gaston Nahuel, Henchoz, Rosina Julia, Stamatti, Sofia, Brest, mora Wanda, Sepulveda, Johana Ayelen, Muhlmann, Maria Ines

León David Pagés
Lic. en Psicología
M.P. 2409

[Signature]
LUCAS NICOLAS BARRIOS
LIC. EN PSICOLOGÍA
M.P. 2673